この「進路だより」をはじめ、進路関係のプリント類は、必ず家の人にも見せてください。

進路通信

~ たくましくまっすぐ成長していく~





令和5年7月7日

第1回 進路学習会 開催しました! part3

今回は沖縄工業高校・那覇国際高校・興南高校です。

3校の学校説明会あります!

積極的に参加しよう!!

沖縄工業	体験入学	夏休み	①7月27日(木) 受付終了しました 中3	
高校	オープンキャンパス		②9月26日(火)12:30~16:00	
那覇国際	学校説明会		9月22日(金)14:15~ 中3のみ	
高校			受付中(締め切り 7/13 木)	
興南高校	学校説明会および	び個別相談	会があります。詳しくはホームページを見てください。	

☆沖縄工業高校 金城智賀子 先生



沖縄工業高校は1つの学 校に「電子機械科」2クラス、 「情報電子科」2クラス、「建 築科」I クラス、「土木科」I ク ラス、「工業化学科」I クラス、 「生活情報科」」クラスがあ る、とても大きな学校です。

「人は見た目じゃない」と 言うけれど、やはり第 | 印象 は「見た目」です。沖縄工業 高校には色々な企業の人た ちが来るので、「あれっ?」 と思われるような身なりに ならないように、気をつけよ

<生徒の感想>

○学科が沢山あるのに驚いた 沖工の建築科と情報電子科

に興味があるけど、今の成績では受からないので、もっと頑 張りたい。(M さん)

- ○化学系が好きな人は、沖工にしかない工業化学科がおすすめ の学科であることが分かりました。(Sさん)
- ○色んな資格が取れて、やりたいことを専門的に学ぶことがで き、すぐ就職できるってすごいと思いました。(Sさん)

☆那覇国際高校 多和田真康先生



那覇国際高校は普通科8学 級、国際科 | 学級があります。 普通科は2年次からそれぞれ の進路によって文系と理系に 分かれて学習します。 国際科 は普通科に比べて8時間英語 に関する科目が多くあります。2 年次には第2外国語としてフ ランス語、スペイン語、中国 語のいずれかを選択し学ぶこ とが出来ます。平成 28 年度 から文科省のスーパーグロー バルハイスクールに指定され ています。

<生徒の感想>

- ○今年から早朝講座がなくなり、50 分×7 コマになったこと | ○興南高校は県立高校との併願者が多いと知った。修学旅行も は、朝が苦手な自分にとって助かるので安心しました。また 「学ぶ」ことを「働く」ことにつなげるという授業方法が素 敵だと思いました。(M さん)
- ○自主学習時間の確保や希望者講座があり、国際科では2年 生の希望者に海外研修があることが魅力だと思った(M さ (h)

☆興南高校 宇栄原健夫先生



興南高校の「フロンティア コース」は興南中生が進学し てくるコースです。「特別進 学コース」は部活も勉強も頑 張りたい人にお勧めです。 「総合進学コース」は〇校時 がなく文系のカリキュラム で、部活動で活躍したい人

県立高校との併願が可能 です。また奨学金や国から の支援制度があるので学費 で悩んでいる人はまず興南 へ問い合わせてください。

にお勧めです。

<生徒の感想>

- 北海道・東京・マレーシア・シンガポールから選べることが 分かった。(S さん)
- OICT 教育が今日聞いた 3 校の中で一番進んでいて、自分の 求めている授業スタイルに特に近いと感じました。(M さん) OICT 教育にとても力をいれ、授業で携帯を使ったり、SNS で宣伝も行うなど今の時代に合っているなと思った(Oさん)



将来的に自分が何をしたいかを考えて、その ためにやれることをやれる高校を選んでい きたい。(向隼)

今回の進路学習会は、8校の高校の中から、一人3校の先生方の話を聞くスタイルで行いました。短い時間ではありま したが、それぞれの高校の特色を学び比較し、多くの生徒が「自分の本当に進みたい進路について深く考える機会になっ た」「もっと高校について調べたいと思う」という前向きな感想をワークシートに書いていました。しっかり「自分ごと」 として捉えることができる松島中の生徒は素晴らしいなと改めて感じました。やって良かったです。(進路担当より)